

Accueil des correspondants de Ludwigsbourg le 10 décembre 2025

Comme tous les ans, les élèves de seconde Abibac ont accueilli leurs correspondants de notre lycée partenaire « Goethe-Gymnasium Ludwigsburg ».

Cette première journée passée ensemble a permis de faire connaissance, nouer des liens, parler la langue de l'autre et en apprendre plus sur sa culture.

Après un peu plus de 2h de route, les élèves allemands sont arrivés vers 10h et ont participé à de premiers jeux communicatifs avec les élèves de 202 en espace Simone Veil, pendant que les élèves de 202 ont profité d'une sortie au théâtre.

Ensuite, les élèves ont réalisé un rallye traditionnel et un rallye photo au centre-ville, sans oublier de profiter un peu du marché de Noël.

Pour le déjeuner, tout le groupe a pu manger ensemble et continuer les échanges à la cantine. Ensuite, les élèves français ont fait visiter le lycée à leurs correspondants, notamment afin de leur expliquer les différences entre les établissements français et allemands.

L'après-midi a commencé avec la remise de (petits) prix pour les gagnants des rallyes et la présentation des photos dans la langue de l'autre. Ensuite, différentes activités ont été proposées afin de permettre aux élèves de faire plus ample connaissance et de communiquer sans appréhensions.

A 16h, les élèves allemands ont repris la route pour rentrer chez eux.

Cette première rencontre s'inscrit dans un échange plus complet : nos élèves rendront visite à leurs correspondants et découvriront le « Goethe-Gymnasium » début mars, et tous les élèves partiront ensemble en échange en tiers-lieu au Lavandou dans le Var au retour des vacances d'avril.

